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新会員募集中！ ただいま、小牧商工会議所では”仲間”（会員）を増やす活動をしています。
ご紹介していただける事業所がございましたら、是非ご連絡ください！

連
載
中

�こま

謹

新
年

賀



� 小牧商工会議所 会報   ����.�  No.���

2022年 梶本会頭 年頭所感

小牧商工会議所
会頭      梶本  一典

増えているにもかかわらず、それでも日本のデジタル化の遅れ
が指摘されています。それは、ＤＸが単なる業務のデジタル化、
すなわち「現場のカイゼン」に留まることが多く、ＤＸ本来の意
義である、顧客へ提供価値が変わるようなビジネス変革への
理解が進まないことにあるかも知れません。どうすれば、「これ
までの当たり前」から脱却し、「ヒト×デジタル」を最大限生かす
企業へ転換していくことができるのか。そのためには変革に向
けた経営者の決意と戦略が必要だと考えています。
　コロナ禍で初めてテレワークを体験し、デジタル技術の有
用性に気づいた経営者も多いかと思います。また、国や地方公
共団体が今後デジタル化を進める中で、民間企業側もそれに
対応していく必要があります。まずは身の丈に合った、低コスト
で利用可能なＩＴ導入から始め、徐々にステップアップするな
ど、こまき新産業振興センターと共同して中小企業のデジタル
化を推進してまいります。
　本年の景気予測につきましては、アメリカ経済の金利政策
や中国経済減速の長期化、あるいは世界各地での地政学的リ
スクなどの懸念材料があり、先行きの不透明感は拭えません。
また、身近なところでは半導体不足の影響で自動車産業等に
も影響が出てきています。しかし、昨年秋の衆議院選挙で政局
は安定しており、全体的には経済は回復傾向を鮮明にすると
思っております。
　当所が出資しておりますオアシス小牧は、昨年１０月に小牧
市から開発許可がおり、１１月に小牧ハイウェイオアシスの地
鎮祭を執り行い、来年後半の開業に向けて造成工事を始めて
おります。完成のあかつきには、新規の雇用も含め相当な経済
効果があると見込まれ、これにより小牧市東部地域の発展に
つながるものと確信しております。
　コロナの第６波も懸念されますが、じっとしているだけでは
物事は進んでいきません。皆様に元気を取り戻していただくた
めに地域活力向上委員会では魅力的な行事を企画しておりま
す。２年間中止をしました産業フェスタについては、本年５月に
リスク管理をしながら新しい企画を加えて開催をするよう計
画を進めております。
　そして、今年度は総務委員会が中心となって会員拡大活動
を展開しておりますが、当初目標の１５０件を昨年の夏にすで
にクリアし、年末には２００件を超えることが出来ました。これ
は役員・議員・会員の皆様の勧誘活動もさることながら、コロ
ナ禍の中での支援を含め未加入の事業者さんに商工会議所
の意義を認めていただいた結果だと確信しております。
　いずれにしましても、大切なことは各企業の自助努力であり、
それを支援し地域経済の振興・発展を促す商工会議所の諸
活動であります。そして、何よりも会員の皆さまには商工会議
所を活用していただきたいと思っています。
　私は商工会議所の運営に当たり、行政、近隣地域そして会
員の皆様との共生を心掛け、そして何事も公平、公正に行って
いくバランスを大切にしたいと思っております。
　本年も商工会議所職員一同努力して参りますので、皆様の
ご指導ならびに叱咤激励をお願い申し上げます。
　最後となりますが、本年が皆様にとって輝かしい年になるこ
とを祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

以上

明けましておめでとうございます。
新春にあたり、一言ご挨拶申し上げます。

　一昨年の１月にわが国で初め
ての新型コロナウイルス感染者
が報告されてから、早くも２年が
経とうとしています。コロナ禍にあ
っても、今なお必死に経営努力を
続けておられる皆様に深く敬意
を表するとともに、小牧商工会議
所は本年も一丸となって会員の
皆様と小牧市経済の発展のため
に力を尽くしてまいる所存でござ
います。

　わが国経済は、数回に渡る緊急事態宣言が発令されました
が、コロナワクチン接種が進んだことと国民の自粛により昨年
の１０月頃から感染者数が激減し、経済は回復傾向に向かっ
ております。一時はリーマンショック時を超える戦後最大の落
ち込みで、日本全体が元気を失ったかの様相を呈しましたが、
国・県・市から手厚い支援を頂戴し、回復に向けて歩みかけて
いるところでございます。
　昨年を振り返りますと、東京オリンピック・パラリンピックが
開催され、特に新しい種目で若い人達が金メダルを受賞する
など、大いに活躍をされ、私達に元気を与えてくれました。コロ
ナ禍という制約の多い中での開催で成功を危ぶむ声もありま
したが、しっかりと日本人の勤勉で統率された国民性を発揮
し、世界の国々から高い評価を得ることができました。
　一方、コロナ禍を通じて、国全体としてのデジタル化の遅れ、
危機下における医療提供体制のあり方など、日本の多くの課
題が浮き彫りとなりました。激甚化する自然災害、新たなパン
デミック、地政学上の混乱などは今後も起こり得るものであり、
わが国がそのような不確実性の中を生き抜いていくためには、
日本商工会議所の三村会頭が仰っておられる、不確実性を
吸収できるバッファとしての「戦略的ゆとり」が不可欠であり、
またそのためにも経済成長が欠かせないものであります。経
済成長は労働投入×資本投入×全要素生産性で定義されま
す。これまでの深刻な人手不足の中で、女性や高齢者などの
労働参加が大いに進みました。しかし更なる労働参加率の向
上には限界があり、将来不安により消費が伸び悩む中では国
内での新たな設備投資による資本蓄積も多くは望めません。
従って、わが国の経済成長のためには、「生産性の向上」が必
須となります。
　よって小牧商工会議所は、生産性向上のために以下２点に
取り組んでまいります。
　第１は、Ｗｉｔｈコロナ、Ａｆｔｅｒコロナの時代への対応支
援です。
　環境変化に対して、柔軟に素早く対応できることが中小企
業経営者の強みであります。コロナを契機として新製品やサー
ビス開発、業態転換、ＥＣなども活用した国内外への販路開拓
に積極果敢に挑戦する意欲ある経営者の方々を、しっかりと
後押ししてまいりたいと思います。
　第２は、デジタル化を通じた生産性向上です。
　ここ数年でＤＸの必要性が叫ばれ、変革に挑戦する企業が



制推進において主導的な役割を果たすべきです。
　こうした課題認識を踏まえ、われわれ商工会議所は
本年、特に以下３点について重点的な取り組みを実行
してまいります。
　第一は「デジタル活用による中小企業の生産性向上」
です。これまでも幾多の困難を乗り越えてきた日本の中
小企業は、様々な変化に柔軟かつ迅速に対応できる潜
在的な変革力を有しています。中小企業経営へのデジ
タル活用は、生き残りをかけた自己変革の有力な手段
であり、コロナ禍で加速したデジタル化の流れを、業務
効率化に留まらず、越境ＥＣ等を通じた販路拡大、さら
には業態転換などのビジネス変革にまで広げる経営力
向上の柱として強力に支援してまいります。
　第二は「事業再構築、取引適正化等を通じた付加価
値の向上」です。商工会議所による伴走型の経営相談
体制の強化により、事業承継や事業の再生・再構築を
後押しし、経営の効率化や付加価値創出力の向上を強
力に支援してまいります。また、大企業と中小企業で構
成されるサプライチェーン全体で、創出した付加価値や
コストをフェアに分かち合う取引適正化も不可欠です。
登録企業が４千社を超えた「パートナーシップ構築宣
言」は、官民連携でこれを実現するための有力なプラッ
トフォームであり、今後は宣言の実効性をより高め、中
小企業の付加価値向上、ひいては日本全体の成長力の
底上げに寄与してまいります。
　第三は「地域ぐるみの地方創生の推進」です。東京一
極集中と言われますが、実際には一次産業の成長産業
化、インフラ整備を通じた製造業の集積、インバウンド
需要の取り込みなどを進めてきた地方圏の方が、東京
圏よりも高い経済成長率を実現しております。コロナ禍
を契機としたさらなる地方分散化の動きもみられる中、
政府の「デジタル田園都市国家構想」も踏まえ、こうし
たモメンタムを地方創生の加速化につなげていくこと
は、レジリエントな日本の国土形成のためにも不可欠で
す。商工会議所は、地域総合経済団体として地域の多
様な主体との連携を深め、地域ぐるみの地方創生をさ
らに後押ししてまいります。
　最後に、日本商工会議所は今年で創立１００周年を
迎えます。「地域とともに、未来を創る」をスローガンに、
次の１００年に向けて、中小企業の活力強化と地域活
性化による日本経済の持続的な成長の実現を目指し、
５１５商工会議所と連合会、青年部、女性会、海外の商
工会議所とのネットワーク力を最大限活用し、新しい時
代を皆さまと切り拓いてまいりたいと思います。引き続
きのご支援、ご協力をお願いして、私の年頭のあいさつ
とさせていただきます。

以上

明けましておめでとうございます。
2022年の新春を迎え、謹んでお慶び申しあげます。

　昨秋以降、国内では新型
コロナ新規感染者数が著し
く減少し、本格的な日常生活
回復に向けた動きが加速化
する中で新年を迎えられたこ
とを皆さまと共に喜びたいと
思います。
　海外での感染再拡大など
もあり、先行きの見通しは予
断を許さないものの、商工会

議所は、本年を感染防止と社会経済活動をより高い次
元で両立させる年と位置付け、地域経済ならびにそれ
を支える事業者の皆さまの発展のため、引き続き全力
を尽くしてまいります。
　さて、コロナ禍で急激に落ち込んだ経済もようやく回
復基調に転じましたが、依然力強さを欠き、業種や規模
により回復度合いが異なる「Ｋ字型回復」の状況が続
いています。国民全体を覆う閉塞感を真に打開するた
めにも、昨年政府が決定した「新たな経済対策」の着実
な実行はもとより、国民が日本の将来について明るい
希望を抱けるような、新たな成長と発展への道筋を明
確に示す必要があります。
　第２次岸田内閣の発足以降、政府は「新しい資本主
義」を掲げ、「成長と分配の好循環」「コロナ後の新しい
社会の開拓」に向けて議論を重ねてきました。私はコロ
ナ禍を通じて、「強く豊かな国でなければ有事の際に国
民を守ることができない」と改めて認識しましたが、日
本を危機に対するレジリエンスを備えた強い豊かな国
にするためには、コロナ禍で明らかになった社会課題
の解決と経済成長を車の両輪として同時に実現するこ
とが必要です。
　少子高齢化に向かう人口動態等、様々な構造的課題
を抱えるわが国が、社会課題を解決すると同時に経済
成長を図るためには、一国の豊かさを示す総合的な指
標である「１人当たりＧＤＰ」の引き上げを国全体の目
標として掲げ、あらゆる分野での生産性向上と潜在成
長率の底上げを図る必要があります。特に、雇用の約７
割を占める中小企業の生産性を引き上げることは、ひ
いてはわが国全体の生産性の向上につながる重要な
課題です。他にも、経済・医療安全保障、成長を支える
基盤である人材育成や科学技術研究への投資、デジタ
ル化の推進、「Ｓ＋３Ｅ」の原則を踏まえたバランスの取
れたエネルギー政策と技術革新等が不可欠です。通商
面では、TPPやRCEPの成果を踏まえ、同じ考えを持つ
国 と々の連携を深めつつ、引き続き日本が自由貿易体

日本商工会議所
会頭　三村　明夫
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　最近では、SDGsにしっかり取り組んでいる企業に就職したいという若者も増えています。
そういう面でも大きな意味のある取り組みです。
 ただ��ゴールがこれで、���のターゲットがこれで…と勉強して覚えても、そんなにあるの
か！と思ってしまうでしょう。それよりも概略をまず知った上で、現場
や家庭の中で何ができるか、かみ砕いて具体的に落とし込んでみ
る。そしてそれをできる範囲で実行していけばよいと思います。
　今、社会全体がそうした方向性へ変わってきています。小牧に住
み、事業を営む皆様が、職場や家庭でちょっとずつやることの効果
が絶大です。少しでも前に進むためのお手伝いを、市とも協力しな
がらやっていきます。

あけましておめでとうございます、梶本会頭！今年の抱負を教えてください！

　２年が経ち、近年ようやくコロナ禍から回復の兆しが見えてきました。その中で、SDGsや
BCPなど、コロナ禍を経て企業が社会から求められることが変わってきていると感じていま
す。利益だけ追及していると、成り立たないことも出てくるでしょう。会議所はそうした時代
の変化に合わせた会員向けのサービスを強化し、会員の皆様のために情報を発信していき
たいです。

あけましておめでとう、こまちん！今年はこの２年間、コロナ禍の影響でやろう
と思ってできなかった施策・対応をより強化していきたいと考えています。

SDGsやBCPという言葉が出てきたけど、こまちんにはちょっと難しいです…

難しく考えすぎないほうがいいんですね！SDGsもそうですか？

難しく考えず、「転ばぬ先の杖」として取り組んでもらえたらいいと思いますよ。

そうです！まず内容を知って、簡単なことから第一歩を踏み出せばいいんです。

現在��歳、健康に留意した生活を送ろうと思
います。仕事も趣味も健康が根底にあります
からね。

家の周りをウォーキングしたり、ちょっと遠出し
てのハイキング、たまにゴルフですね。また最近
できていなかった油彩の趣味を復活させたい
です。絵を見たりするのも好きなのでメナード
美術館にも行きます。映画鑑賞や音楽も聴いて
います。

➀会頭個人の今年の抱負は？

➁休日はどのように過ごしてますか？

A

A
Q�

A

Q�

Q�-�

　ここ数年で「事業継続」について考えた会員の方々も多いと思います。事業継続はオーナ
ーの年齢や後継者の問題だけでなく、自然災害などについても備えなければならない。特
にBCPはそんな課題に対する「転ばぬ先の杖」の保険として捉え、取り組んでいくことがよい
と思います。
　大きな企業が多額の資金を投入して行うよりも、会員の皆様が身近なところから取り組

んでいただき、周りの同業他社や地域へ派生し、さらには小牧市
全体として取り組む方が、より大きな影響を産み出します。難しく
考えず、「あ、そんなことでいいんだ」というレベルから取り組める
よう、会議所としても情報提供をしていきます。

   新春企画「こまちんが聞く！梶本会頭  生インタビュー」  
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　コロナ禍で多くの企業・事業者が少なからずダメージを負う中、我々が心がけたのはスピ
ード感のある対応です。行政がひっ迫し手の回らない状況の中、少額ではありますが、コロ
ナ支援事業として経営支援見舞金の給付を決定し、申請後�日以内の給付を心がけ���社
へ支給を行いました。他にも行政の各種支援金申請のお手伝いなど、地道な活動が魅力に
つながり、多くの商工業者に認知された結果かなと思います。こうした時にこそ頼られる商
工会議所でなければならない。市が不得意なところを商工会議所
が補って、協力していければよいですね。
　また、会員同士の交流の機会を復活させ、地域のみんなで支えあ
っていく体制を作り上げることも我々の使命だと考えています。業
界特有の悩みはあるかと思いますが、事業を進めていく上での悩み
は共通している部分もある。交流会などこれまでできなかったこと
をやっていきます。

去年はたくさんの新会員さんが入会してくれましたね♪
どんな風に会議所を利用してもらいたいですか？

大変な時にこそ、頼ってもらえる存在でありたいと思っています。

小牧ハイウェイオアシスについて書いてある新聞記事を読みました！
どんなものができる予定なんですか？？

市民が、そして観光客が、ほっとできる“オアシス”にしたいと思っています。

中部フィルの演奏会に行くようになって、クラシ
ックを聴くことが好きになってきました。車の中
ではジャズやフォークソングをよく聴きます。

ワインにハマっています。以前、有名なソムリエのワイ
ン教室に通った時に美味しいワインの見分け方を教
えてもらってから、より楽しめるようになりました。

派手なアクションがあるスパイものの映画が
好きです！

➂どんな映画がお好き？

➃音楽は何を聴いていますか？

➄最近ハマっていることは？

中学は野球、高校からバスケットボールをやっていま
した。社会人のチームに参加していたことがあります。

➅スポーツは何かされていましたか？

A

A

Q�

Q�

　コロナ禍になって家族が近場でほっとできる“オアシス”が、より必
要だと感じています。若い世代からシニア世代まで、地域の方が少し
楽しもうか、また遠方の方がちょっと寄ってみようか、となる場所にし
たいですね。
　施設内には五輪の影響もあってスケートボードやスポーツクライ
ミング、冬はアイススケートなど季節でスポーツもできますし、安全
にバーベキューもできる、レストランもお土産売り場もある、バラン
スのよい施設になると思います。
　そういった施設の存在は地域の発
展にも寄与します。隣接する市民四

季の森 も自 然の感じがよ
いので合 わ せて楽しんで
もらいながら、新図書館や
こども未 来 館 などととも
に、住 みやすい・住 みたく
なる街「小牧」として、市全
体の魅力の柱になると思
います。

▲小牧オアシス全体MAP

市
民
四
季
の
森

北
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もしもの時に役立つ！
安否確認メールサービス

活用
しませんか？

　����年（平成�年）�月��日、兵庫県南部地震により発生した阪神・淡路大震災は、戦後に発生した自然
災害全体において、東日本大震災に次ぐ最悪のもので、発災から��年が経過しました。
　こうしたなか、当所が����年�月に実施したＢＣＰに関する意識調査において、自然災害等が発生した際
に経営者として守りたい対象として、「従業員の安全」が多くの事業所で重要視されている一方、従業員に
対する安否確認システム導入が��％に留まっている状況にあることから、今回、緊急時の社内連絡をスム
ーズに対応できるツールをご紹介します。

　中部電力ミライズでは、同社と電気もしくはガス供給契約を継続し
ている顧客様へ初期設定費用・利用料金が無料の『安否確認メールサ
ービス』を提供しています。
　このサービスでできることは、災害時に従業員・職員の方へ一斉に
安否確認メールを配信、アンケート機能で被災状況を簡単に確認でき、
的確な二次災害対応を取ることができます。導入に際しては、管理者
の負担もなく、新規の機器も不要、さらに高度なセキュリティ管理によ
り従業員等のメールアドレス管理も容易なサービスになっています。

＜問合せ先：中部電力インターネットシステムお客さまサポート　����-���-���＞

https://bizene.chuden. jp/member/p/oyakudachi/renrakumou/safety.html

利用イメージ

ビジエネ（安否確認メールサービス）

■利用者の声
当社では通信テストを兼
ねて不定期にアンケート
調査を行っています。社
員の受送信が管理でき、
グラフ化も可能です。

ビ ジ エ ネ

株式会社大京化学　
取締役管理部長  中村光良 氏
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無料
�月�日（金)
��時～��時��分
ＺＯＯＭによるオンライン開催

お役立ち情報

入札資格

もし従業員が病気で休職・退職してしまったら・・・
　従業員がひとりお休みすることで、会社は大きなダメージを受けてしまいます。
　従業員は大切な財産です。従業員の健康づくりを会社の課題と捉え、日頃から健康に投資することで社員
の満足度UPにつながり、会社の業績UPにもつながります。
　小牧商工会議所会員のダイサン・㈱様の自社でのお取組み、協会けんぽ愛知支部、小牧市の取組など、幅
広い内容をお聞きいただけます。是非、ご参加ください。

　令和４・５年度に小牧市が行う一般競争入札及び指名競争入札に参加を希望される方の入札参加資格審査
申請の受付を次のとおり行います。

＜建設工事、設計・測量・建設コンサルタント等業務＞
　あいち電子調達共同システム（CALS／EC）を利用して申請してください。
　【https://www.chotatsu.e-aichi.jp/portal/index.jsp】
　※紙による申請は受付できません。
＜物品の買入れ・保守管理等の委託等＞
　あいち電子調達共同システム（物品等）を利用して申請してください。
　【http://www.buppin.e-aichi.jp/index.html】
　※紙による申請は原則受付できません。

ア. 申請要領については、小牧市ホームページに掲載しています。
イ.小牧市の実施する入札については、原則全て電子入札となります。電子入札に参加するためには、ICカー
　 ド登録が必要になりますので、ICカードの取得及び登録をお願いします。

　令和４・５年度愛知県の入札資格審査において、建設工事請負業者の資格を定める場合の総
合点数の算定基礎となる成績評価点数の項目に新たに以下の項目を追加する予定です。

（総合点数＝経営事項評価点数（総合評定値）　＋成績評価点数）
●協力雇用主の登録及び保護観察対象者の雇用
●健康づくりの推進

令和４年１月４日（火）～２月１５日（火） （土曜日及び日曜日、祝日を除く。）
午前８時～午後８時（電子調達共同システム利用可能時間）
※問合せについては、午前８時３０分～午後５時１５分

＜問合せ先:　小牧市保健センター  ����-��-����＞

＜問合せ先:　愛知県建設局土木部建設総務課 契約第一グループ　���-���-����＞

日付
料金 URL

時間
場所

https://logoform.jp/form/uSYk/�����
小牧市保健センター
全国健康保険協会 愛知支部
小牧商工会議所

主催
共催
後援

※詳しくは、小牧市総務部契約検査課契約係(����）��-����（直通）へお尋ねください。

申請方法

受付期間

その他

健康コラム
健康経営®セミナー

コロナ禍の今だから知ろう　はじめよう

令和４・５年度入札参加資格審査申請の受付 市

県
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新しい、また独自性のある製品
サービス店舗などの情報をお寄せください。

http://www.komaki-cci.or.jp/小牧商工会議所ホームページにも掲載
きらっと今月の

掲載無料

ベテランキャンパー納得の品揃え。
知る人ぞ知るキャンプギア販売店

　近年、ブームの枠を超えてカルチャーにまでなり
つつあるキャンプ。多くの商品が市場に出回る中、特
にベテラン向けのキャンプギアを多く取り扱うのがこ
こ「Tiger Camp Store」です。
　６歳の頃からボーイスカウトに所属、今も毎週キャン
プへ行き自然とふれあっている代表が一品ずつ厳選
するギアの数々は、高機能でハイエンドなものばかり。
愛知・岐阜・三重の３県でここしか扱っていないものも
あるそうで、ひとたびSNSで紹介すれば店頭に長蛇の
列ができるほど人気の商品もあるとのこと。海外のメー
カーの代理店も行っており、ヴィンテージから海外直
輸入のギアまで、探していたあの商品が見つかるはず
です。
　はじめはレンタルしていたキャンプ用品も、何度かキ
ャンプに行くと自分のギアが欲しくなり、次第に凝りた
くなってくるもの。長く使え、しっくりと手に馴染む逸品

が欲しくなったらぜひ店舗にお立ち寄りください。
（取材：桜井）

https://rent-motorhome.jp/

株式会社ハンズデザイン
小牧市小牧二丁目567
0568-71-0039

店舗名
住所
電話番号
URL

Tiger Camp Store

Tiger Camp Store

小牧市下小針中島二丁目78-1
056-71-1188
https://tigercampstore.co.jp/

企業名
住所
電話番号
URL

小牧初！Wi-Fi搭載、フル装備の
新型・新車キャンピングカーレンタル開始

　自動車部品の設計などを行う株式会社ハンズデザ
インがレンタルキャンピングカー事業を開始します。レン
タルできるのは小牧エリアでは初となるフル装備の新
型キャンピングカーで、より安全・快適なレジャーを楽
しめます。
　自身も家族でキャンピングカーライフを楽しむ車好き
の代表が「手軽に楽しめるレジャーにしたい」と始めた
この事業。初心者向けに行先・経路の提案や運転上の
注意など、キャンピングカーならではの情報を伝え、さら
にはアメニティやキャンプ道具の貸出しを行うなど、家
族層だけでなく若い方や幅広い層に楽しんでもらえる
よう、今後もサービスを展開する予定とのこと。
　フル装備の車内に加え、今の時代に合わせて無料
Wi－Fi を備えたり、家族で出かける際にも好評だった
着替えスペースを備えるなど、自身の経験を活かした快
適なキャンピングカーライフを提案してくれます。
（取材：桜井）

株式会社 ハンズデザイン
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　　　　10月号の新会員名簿について、7月にご加入いただきましたベビーキッズ(株)様の記載漏れがございまし
たので、深くお詫び申し上げ訂正させていただきます。

２０２１年�月�日~��月��日の期間にご加入いただきました。（��件  事業所  ��音順）

お詫び

事業所名 営業内容 所在地
㈲エスペック・テン 小牧市下小針中島三丁目

(株)加藤鈑金塗装店 小牧市市之久田二丁目

Ｃａｆｅ　Ｂａｒ　ＬＵＸ カフェバー

自動車車体整備

小牧市岩崎原一丁目

喫茶オールウェイズ 喫茶店 小牧市小木三丁目

クリエイティヴオフィス　ホープスト ＷＥＢサイト制作、ブランディングコンサルティング 犬山市松本町

(株)ケービーデライト 仮設足場資材のリース業及びコンサルタント業 小牧市下小針中島三丁目

小牧市公園緑地協会 小牧市間々原新田

小牧市産業クラスター推進協会こまき新産業振興センター 小牧市小牧五丁目

さくら工研 理科学機器、分析業用試薬・機器類の販売等 小牧市藤島町梵天

(株)識学 「識学」を使った経営・組織コンサルティング 名古屋市中村区

(株)スギ薬局小牧新町店 ドラッグストア 小牧市新町一丁目

せせらぎネットワーク(株) 江南市古知野町

千成工業(株) 一般機械設備製缶・鈑金・溶接等の製作 小牧市高根二丁目

鉄板道場 小牧市小牧原二丁目

(株)遠矢企業 とび・土木 名古屋市北区楠

ＤＲＩＰＰＹ 美容室 小牧市中央一丁目

肉とハイボール　ＫＢ　ＨＯＵＳＥ 洋風居酒屋 小牧市外堀二丁目

(株)ニッポントルコバザール トルコと他の国の食品小売 小牧市藤島町居屋敷

飲み処笑い処ゆばぁーば 居酒屋 小牧市常普請三丁目

(株)光エステート

フォトスタジオカラン 写真撮影 小牧市堀の内三丁目

不動産仲介業 小牧市古雅二丁目

舩橋貴康税理士事務所

建物解体業 小牧市小牧原新田

ベビーキッズ(株) ベビー・子供服製造・企画・販売 小牧市小木南一丁目

松原工務店 小牧市久保一色南二丁目

ＭＩＳＥＬ(株)ＡｎｇｅｌｉｎａＳｗｅｅｔ 結婚式場、飲食店、美容室経営 小牧市小牧原新田

(株)未来堂 酒類・食品の通信販売業、輸出入業 名古屋市中区丸の内

Ｍｏｎ　ＣＵＯＲＥ 不動産賃貸業、司会業 名古屋市千種区今池

(株)山建重機小牧事業所 土木工事業、とび・土木・解体工事業 小牧市間々本町

(株)友進

（屋号なし）

（屋号なし）

（屋号なし）

防水工事

子ども・女性支援事業、起業家支援事業

あま市本郷花ノ木

大工工事（新築） 犬山市上野

農業、農産物の販売（主に桃・野菜）

競輪選手

小牧市池之内

小牧市中央二丁目

(一社)勇者アカデミー 小牧市高根二丁目

福田工業

税理士 小牧市三ッ渕

石油製品の販売、灯油・軽油・ＬＳＡ重油・重機用燃料

製造業を中心に市内の企業を「成長産業への参入促進」等のサポート

不動産のコンサルティング業務、経理事務代行・コンサルティング業務

内装工事・水回り・外構工事・フェンス・テラス・カーポート

お好み焼・やきそば・もんじゃ焼・鉄板焼・焼肉食べ放題

小牧市内の公園・街路樹・公共施設などの維持管理
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11月12日（金）
ホテルプラザ勝川

　《記念式典》
　《記念事業》懇親会、スピーチ
※女性の起業や活躍をテーマに、ゲストと会員がスピ
ーチされました。会員の皆様の様々なエピソード紹介
が斬新で楽しかったです。

女性会では、女性経営者の資質向上と商工業の
振興、社会福祉の増進を目的として活動していま
す。みなさまのご加入を心よりお待ちしております。

～ 女 性 会 会 員 募 集 ～

春日井商工会議所女性会創立40周年式典に参加してきました‼

女性会事務局

新会員さんのご紹介
小沢　佑里佳さん
（こざわ　ゆりか）
事業所：ヒール・アップ

女 性 会 だ よ り
小牧商工会議所女性会

第53回全国商工会議所女性会連合会
特別功労者表彰   青山明美前会長が表彰されました‼   【リモート表彰です】

▲オンライン総会の様子

第53回全国商工会議所女性会連合会オンライン総会
が実施されました。
視聴方法・・・自宅でパソコン・スマホから視聴・小牧商工会議所特別会議室にて視聴
記念プログラム・・・『渋沢栄一ＰＯＷＥＲ！』講師クリスティーナ・アメージャン教授　
                        『女性企業家大賞受賞者講演』株式会社クック・チャム　代表取締役　藤田　敏子氏
　　　　　　　　藤田氏の常に新しい発想と長年に渡るパワーを感じた講演でした。

10月22日（金）開催日

開催日
場所
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最近祖母の畑を借りて、友人と一緒に野菜を育てています。
そこまで広くない畑ですが、雑草を取り、畝を作り、シートを
張って種をまく。それだけで全身が筋肉痛。農家さんはすご
いなぁとスーパーで野菜を手に取り一人ごちることもしばし
ばです。大きな変化としては朝ちゃんと目覚めるようになった
こと。朝が弱いで有名だった私も週に何日かはきちんと目覚
めるようになりました。友人と一緒だと、大変な作業も楽しく、
相談もできたりするので、ただただ友人には感謝です。夢は、
採れた大根でおでんを作って友人と一杯やること。（S）

つ ぶ や き編集委員の

http://www.komaki-cci.or.jp/keiei/soudan/soudan.html
詳細はこちら

談室 Consultation room相

◎写真提供／名鉄小牧ホテル日本料理&欧風料理「有楽」
　　　　　　新年を艶やかに。

大いなる誤解 �話

絵:青野三昧

Loan＆Interest rate

Calender議所カレンダー

資と金利融

会
各種事業案内(会議は除く)

 �月
�

��
��
��
��

金
火
木
火
金

・源泉所得税年末調整指導会(予約制)
・源泉所得税年末調整指導会(予約制)
・����年　新年賀詞交歓会
・職場におけるハラスメント対策講習会
・明日からできる！従業員満足度を高める
     社内対話力向上セミナー

※��月��日～�月�日まで年末年始休業となります。

※�　担保・第三者保証の条件により、異なる金利が適用されます。
※�　別途「信用保証料」が必要です。

担保不要の場合
�.��～�.��％

担保提供の場合
�.��～�.��%

�.��％
使途 期間 年利率
運転 �年以内

３年以内 �.��%

�.��%

�.��%
�.��%

�.��%
�.��%
�.��%

５年以内

７年以内

３年以内
５年以内
７年以内

�.��%１０年以内

１０年以内

��年以内

�年以内

��年以内

設備

運転

設備

運転
設備

運転
設備

設備

設備

︵　

月
１
日
現
在
︶

日
本
政
策
金
融
公
庫

︵
２
０
２
１
年
度
︶
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知
県

制度名
マル経融資

小規模事業者
経営改善資金

一般貸付
※�

通常資金
小
規
模
企
業
等
振
興
資
金
※�

小口資金

※コロナ関連
特例あり

��
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＜問合せ先:　総務課＞

報告

お知らせ

地域経済動向レポート

つつじ共済ご加入事業所の皆様へ 健康パスポート廃止について

１　全産業の売上ＤＩ※の推移

２　先行きの見通し

３　経営上の問題点　当所では、このほど����年��月に実施した管内小
規模事業者の景況調査結果をとりまとめました。こ
の調査は、小規模事業者の景気動向を把握し、経営
の参考にしていただくことを目的に四半期ごとに実
施しています。
■調査方法 面談･ＦＡＸ・WEBによるアンケート方式
■調査対象    小規模���社（回答率��.�％）

　つつじ共済の加入事業所でご希望された場合に配布しておりました「健康パスポート(施設利用割引券)」で
すが、����年��月末をもって廃止させていただきました。何卒ご了承のほどよろしくお願い申し上げます。

　市内小規模の業種別では、建設が大幅に回復す
るも、小売はマイナス幅が横ばい、製造・卸売・サー
ビス・その他は悪化の傾向。
　長期化している新型コロナウイルス感染症の影
響は、輸出入の長期化や材料入手の困難等にも大
きな影響を与え、全産業の売上・採算・資金繰りが
悪化傾向となっている。

　全産業の売上ＤＩは△��.�と、前回(����年�-�月
期)の△�.�から△��.�ポイント悪化した。
　中小企業基盤整備機構の全国調査では△��.�と、
前回△��.�から��.�ポイント回復した。

　先行き(����年�-�月期)の売上DIは、全産業計で
��.�ポイント回復が予想されている。

����年 �-�月期

※DI=「好転」と回答した企業の割合から「悪化」と 回答した企業の
　割合を差し引いた数値

小牧商工会議所 地域経済動向レポート
→http://navi.komaki-cci.or.jp/keiei/keiei��

全産業合計の売上ＤＩの推移（他の調査との比較）全産業合計の売上ＤＩの推移（他の調査との比較）��.�
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売上DI（小牧小規模）

東海事務局　景況判断BSI（東海中小企業）

中小機構　業況判断DI（全国小規模）

表彰対象者

１．功労表彰部門もしくは２．永年優良勤続表彰
部門のどちらかに該当する方が表彰対象となり
ます。詳細はQRコードよりご確認ください。

１．功労表彰部門
　   業務改善・生産能力向上
　   有益な発明・考案
　   販路開拓、売上拡大
　   事業所にとって優良と思われる功績を有する者

【表彰状発行負担金】
　表彰状１枚につき負担金2,200円（税込）

２．永年優良勤続表彰部門
10年以上同一の会員事業所に勤務する優良な
従業員のうち、各項目のいずれかに該当する者

　当所では、従業員の方々の永年にわたる努力や貢献に感謝を伝えるため、また仕事に
対するモチベーション向上のため、「会員企業優良従業員表彰制度」を実施しています。申
請はいつでも受付けており、従業員へ表彰状を渡すタイミングは会員事業所の皆様が自由に選択するこ
とができます。例えば社内朝礼や懇親会など仕事の仲間が集まる時に表彰状を渡すと効果的です。
ぜひ当制度を活用し従業員の方々へ日頃の感謝をお伝えください。

＜問合せ先：　中小企業相談所＞
A４サイズ　証書フォルダー付▲

1
2
3 10年以上1 20年以上2 30年以上3
4

会員企業優良従業員表彰制度をご利用ください
～日頃の感謝を表彰状を使って伝えましょう～


